



Reforma fiscal

Con la aprobación de la ley de ingresos para 2025 de 9.3 billones de pesos, quedó constancia de que urge una reforma fiscal seria y mejor planeada, sin escenarios inalcanzables y sin estimaciones fantasiosas.

Para 2025, el Gobierno estima un crecimiento de 3.0% de la economía y con esa base llega a los ingresos ilusionados.

Además incluye impuestos irracionales a la minería y al turismo, que lo único que lograran es, en la minería, disminuir la inversión productiva que estaba planeada para ese sector en 7 mil millones de dólares y que los cruceros dejen de llegar a destinos turísticos mexicanos.

LUIS LÓPEZ / Álvaro Obregón, CDMX